



Treviño es la cabeza del Ayuntamiento de Condado de Treviño. / RAÚL G. OCHOA

El PSOE está «a punto» de cerrar una candidatura en el Condado de Treviño

Las negociaciones están avanzadas y no descartan presentarse en La Puebla

J. C. R.

BURGOS.— Era una aspiración del partido desde hace años y en las elecciones de mayo de 2007 se hará realidad. El PSOE tiene «muy avanzadas» las conversaciones con un grupo de ciudadanos para conformar una lista con la que acceder a la Alcaldía del Condado de Treviño, según confirmó ayer a este periódico su secretario provincial, José María Jiménez.

Por el momento, las negociaciones «no están cerradas», pero sí muy avanzadas para conformar una lista que atienda «a las demandas de los ciudadanos que están «muy descontentos» con la gestión actual del independiente Juan Carlos Aguillo.

La candidatura surge en un momento de tensión territorial por la cercanía a Alava del enclave, algo que demuestra «las patrañas» del PP cuando habla del precio político del proceso de paz y «el compromiso» del PSOE con unos ciudadanos que desean un cambio porque ha detectado que la «gestión diaria» no les satisface.

Jiménez reconoce que es un territorio «complicado» por los acuerdos que mantiene con el Go-

bierno vasco, pero también es una oportunidad para ofrecer una respuesta diferente a los vecinos del enclave.

Una oportunidad que no quieren dejar pasar los socialistas y también se encuentran negociando una lista en el segundo municipio de Treviño, en La Puebla de Arganzón. En esta localidad no hay todavía «nada cerrado» aunque sí está en el pensamiento de los socialistas presentar una candidatura.

Jiménez avanzó también que tienen cerradas «muchas listas» en la provincia y que la intención que tiene el PSOE es acudir al mayor número posible de ayuntamientos. Confesó que, en esta ocasión, tiene la sensación «que es más fácil encontrar candidatos» y que es «mucha» la gente que se ha acercado al partido para preguntar o para ofrecerse, una señal de que las «cosas se están haciendo bien», dijo Jiménez.

Un territorio complicado para hacer política

No es una comarca fácil. Quizá sea la más complicada de la provincia para hacer política. Treviño, territorio de frontera, o más, enclave estratégico en Alava, está poblado mayoritariamente por ciudadanos alaveses, vitorianos en su ma-

yoría, que duermen en los pueblos del enclave, pero viven realmente en la capital del País Vasco. Los políticos andan con tiento en esta zona para no incomodar ni a los burgaleses - los menos-, ni a los vascos. De ahí la dificultad para en-

contrar candidatos para presentarse a las elecciones en La Puebla y en el Condado de Treviño. En ambos gobiernos independientes, Alfredo Oraá y Juan Carlos Aguillo. Y sólo el PP tiene representantes en La Puebla.

Frías entrega mañana su premio de periodismo a Calaf

BURGOS.— La ciudad de Frías se viste de fiesta mañana sábado para la entrega a la reportera de Televisión Española Rosa María Calaf, corresponsal jefe para Asia-Pacífico de la cadena pública estatal del galardón correspondiente a la tercera edición del premio periodístico que lleva el nombre de esta bella localidad burgalesa. El reportaje periodístico «Encuentro en Vanuatu» del que es autora la periodista Rosa María Calaf, es el ganador de la tercera edición del Premio Periodístico Ciudad de Frías. El jurado ha prestado especial atención a la calidad li-

teraria, la dimensión humana y el nivel de difusión de los trabajos presentados. El premio está dotado con 6.000 euros y patrocinado por el Ayuntamiento de Frías y la empresa Nuclenor SA.

La entrega del premio se realizará en un acto que tendrá lugar en la Casa de Cultura de la localidad burgalesa de Frías el sábado 17 de marzo a las 14.00 horas. En el transcurso del acto, presidido por el alcalde de Frías, José Luis Gómez, y con la presencia de distintas autoridades y representantes de la cultura y la comunicación, podrá verse el reportaje premiado.

GAROÑA INFORMA

FEBRERO 2007

PRODUCCIÓN

Producción febrero	125,60 millones de kWh.
Factor de carga	40,11%
Factor de operación	60,72%
Producción año 2007	373,31 millones de kWh.
Energía generada ciclo XXIV operación (30/03/05 - 28/02/07)	7.266,10 millones de kWh.
Producción desde comienzo actividad (marzo 1971)	111.161,39 millones kWh.

GAROÑA NOTICIAS

- Del 1 al 16 de febrero continuó la reducción de potencia debido al fin del ciclo de combustible. A las 00:00 horas del 18 desacopló el generador para iniciar la parada de recarga y mantenimiento que durará unos 30 días.

MEDIO AMBIENTE

Muestras recogidas	104.
Análisis	134.
Emisión efluentes líquidos y gaseosos (% del Límite Anual de dosis efectiva)	0,006.
Impacto medioambiental	Inapreciable.

NUESTRO PERSONAL

Total trabajadores febrero	1.619.
Trabajadores Nuclenor	377.
Trabajadores otras empresas	1.242.
Empresas contratistas	68.

PUERTAS ABIERTAS

Visitaron el Centro de Información	1.036 personas.
	29 grupos.

Visitas destacadas:

Directivos y personal de Iberdrola. Director Museo de las Ciencias de Valencia. Comité Expertos en Energía y Educación del Foro Nuclear. Comandancia Guardia Civil de Logroño. Comisión Local de Información.

Si está interesado en conocer nuestro Centro de Información, póngase en contacto con la Sección de Relaciones Exteriores. Tif. 947 349 400. www.nuclenor.org

Si está interesado en conocer nuestro Centro de Información, póngase en contacto con la Sección de Relaciones Exteriores. Tif. 947 349 400. www.nuclenor.org



El CAS avanza el descubrimiento de una nueva especie de dinosaurio

CARMELO GARCÍA

SALAS.—Las investigaciones realizadas por los miembros del Colectivo Arqueológico-Paleontológico Salense (CAS) de los restos encontrados en el yacimiento de Tenada de los Vallejos II, ubicado entre las localidades de La Revilla y Ahecho de la Sierra, están avanzando en el sentido de establecer una nueva especie de dinosaurios. Según Fidel Torcida Fernández-Baldor que, desde su puesto de director del Museo de Dinosaurios, está coordinando el trabajo investigador se trataría de un

dinosaurio rebaquisaurio, perteneciente a la familia de los saurópodos, de más de trece metros de longitud y con una antigüedad mucho mayor que la de otros ejemplares de su misma especie descubiertos en Sudamérica y el norte de África. Esta circunstancia es la base para establecer la hipótesis de que hubo una conexión entre Europa y esos continentes en un momento del Cretácico Inferior.

De todos los restos fósiles extraídos en el yacimiento de La Revilla-Ahecho el más destacado es un fémur izquierdo completo del dinosaurio que se puede contemplar en las instalaciones.

La investigación de los hallazgos en Tenada de los Vallejos II, en la que participan José María Canudo y el argentino Leonardo Salgado, eminencia en saurópodos, es muy probable que se realice en los próximos meses. El medio que se elegirá para dar a conocer la hipótesis científica será una de internacional, igual que se hizo con el descubrimiento del rebaquisaurio.